
Die Vorlage wird diskutiert.  
Über die Punkte 2.1 bis 2.8 wird zunächst einzeln mit folgenden Ergebnissen abgestimmt: 
 
2.1 Die Grundschule Faldera und die Uker Schule werden zu einer organisatorischen 

Einheit zusammengefasst. 
Beschluss:   einstimmig 

2.2 Die Theodor-Storm-Schule wird im Grundschul- und Hauptschulteil sukzessive 
aufgelöst. 
Beschluss: einstimmig 

2.3 Der Hauptschulteil der Grund- und Hauptschule Gadeland wird sukzessive 
aufgelöst. 
Beschluss: einstimmig 

2.4 Der Hauptschulteil der Grund- und Hauptschule Wittorf wird sukzessive aufgelöst. 
Ratherr Nötges stellt folgenden Änderungsantrag: 
“Die Grund- und Hauptschule Wittorf wird zu einer Regionalschule mit 
Grundschulteil weiterentwickelt.“ 
Beschluss:  Der Antrag wird mit 4 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen 
                       abgelehnt. 

2.5 Die Grund- und Hauptschule im Schulzentrum Einfeld und die Realschule im 
Schulzentrum Einfeld werden organisatorisch zusammengefasst zu einer 
Regionalschule mit Grundschulteil. 
Ratsfrau Klamt stellt für die CDU-Fraktion folgenden Änderungsantrag:  
“Die Grundschule im Schulzentrum Einfeld wird als eigenständige Grundschule 
weitergeführt.“ 
Beschluss:  Der Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen 
                        angenommen. 
Ratsherr Nötges stellt folgenden Änderungsantrag: 
“Die Grund- und Hauptschule im Schulzentrum Einfeld, die Realschule im 
Schulzentrum Einfeld und die Alexander-von-Humboldt-Schule werden zu einer 
Gemeinschaftsschule mit Grundschulteil und gymnasialer Oberstufe 
weiterentwickelt.“ 
Beschluss:  Der Antrag wird mit 4 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen 
                       abgelehnt. 
 

2.6 Die Pestalozzischule wird zu einer Regionalschule mit Grundschulteil 
weiterentwickelt.  
Beschluss:   einstimmig 

2.7  Die Wippendorfschule wird zu einer Regionalschule weiterentwickelt. Der  
  Grundschulteil wird sukzessive aufgelöst. 
  Beschluss:   einstimmig 
2.8  Die Helene-Lange-Schule und die Wilhelm-Tanck-Schule werden organisatorisch 

zu einer Regionalschule zusammengefasst. 
Die CDU- und die SPD-Fraktion stellen folgenden gemeinsamen Antrag: 
 „Die Helene-Lange-Schule und  die Wilhelm-Tanck-Schule werden jeweils zu 
eigenständigen Regionalschulen weiterentwickelt.“ 
Beschluss:   einstimmig 

 
Über die Anträge in der geänderten Form wird insgesamt abgestimmt. 



 
Beschluss: geändert mit 5 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen beschlossen 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 


